

Fecha: 15-07-2024 Medio: El Mercurio

El Mercurio - Cuerpo A Supl.: Noticia general

Título: Una convención marcada por el atentado a su líder

Pág.: 4 126.654 Tiraje: Cm2: 441,4 VPE: \$5.797.753 320.543 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

Evento comienza hoy y termina el jueves:

## Una convención marcada por el atentado a su líder

La incógnita del candidato a vicepresidente será revelada.

NICOLÁS GARCÍA DE VAL

El exmandatario republicano Donald Trump llega a la conven-ción nacional de su partido en Wisconsin después de sobrevivir a un atentado el sábado, con la candidatura conservadora bajo el cantidatura conservadora bajo el brazo y en un momento de espe-cial debilidad para su rival demó-crata, el Presidente Joe Biden. El evento, que se extenderá hasta el jueves, tendrá como principal atractivo la nominación del candi-data a risenserial des de Tenano. dato a vicepresidente de Trump.

## Carrera por la vicepresidencia

Que Trump será el nominado se da por descontado, no así quién será la figura que lo acompañará. El exmandatario ha mantenido el misterio sobre ese punto, hacien-do guiños a distintas personalida-des, pero la incógnita tiene que re-velarse esta semana, para que la convención pueda aprobar la fór-mula presidencial completa.

"Va a ser un gran vicepresiden-

te", se limitó a decir el lunes pasado en Fox News, antes de enume-rar las condiciones que busca en una eventual futura mano dere-"alguien que nos ayude a ser elegidos", pero también "alguien
que sea capaz de hacer un excelente tra-

**CAMPAÑA** 

asistir a la convención.

Trump llegó ayer Milwaukee para

bajo como Presiden-te". El sábado, antes del acto de campaña de Pensilvania, se especuló con que
Trump diera a conocer el nombre de su
candidato a vice durante la jornada, pero el atentado
alejó esa posibilidad.
La lista de nombres no ha para-

do de crecer, pero hay algunos que suenan con más fuerza, como el del senador cubanoestadouni-dense de Florida, Marco Rubio; el gobernador de Dakota del Norte, Doug Burgum; el joven senador por Ohio J. D. Vance, y la repre-sentante por Nueva York Elise

Stefanik. "Creo que será Stefanik. Como mujer, puede ayudar con las mujeres de los suburbios que han tenido miedo de una segunda presidencia de Trump y están preocupadas por hasta dónde ha llegado el partido en el tema del aborto", dijo a "El Mercurio" Todd Belt, director del programa de Gestión Política

de la Universidad

George Washington. Muchos dicen que Stefanik o Ru-

pe para que más beneficia-bio serán la opción que más beneficia-ría a la campaña del republicano, pero una de las cualidades que valora más el exmandatario es la lealtad, por lo que es probable que el can-didato elegido sea un trumpista declarado.

## El programa

La formación acaba de elaborar una nueva plataforma, o docu-mento de base, que debe ser aprobada durante la convención y que refleja claramente las posicione



LOS AGENTES en la conven ción de Mil-

waukee refor zaron las medidas de seguri-

Trump en materias como el aborto. Eso es evidente hasta en el nombre

Eso es evidente hasta en el nombre: "Plataforma Republicana 2024 Hacer a Estados Unidos grande otra vez", en referencia al lema de campaña del exmandatario. Descrita por los medios locales como "más nacionalista, más proteccionista y menos conservadora socialmente" que las anteriores, la nueva plataforma y a no se refiere al "matrimonio tradicional" como el que se da "entre un hombre y una mujer"; ya no habla sobre reducir la deuda nacional; y, especialmente, suavizó el lerguaje socialmente, suavizó el lerguaje socialmente, suavizó el lerguaje so reducir la deuda hacionaly, sepa-cialmente, suavizó el lenguaje so-bre el aborto al dejar de sostener, como lo ha hecho en los últimos 40 años, que apoya una prohibi-ción nacional del aborto para plantear que ahora se opone "al aborto tardío". Eso va en línea con lo expuesto por Trump, quien ha dicho que la legislación sobre el tema debe ser responsabilidad de cada estado. Algunas de las otras políticas

que destacan son la idea de llevar a cabo la "operación de deporta-ción más grande en la historia de Estados Unidos", convertir al ejército estadounidense en "sin lugar a dudas el más fuerte del mundo", deportar a los "radicales pro-Hamas" y "hacer que nuespro-Hamas" y "hacer que nues-tros campus universitarios vuel-van a ser seguros y patrióticos". Todas ideas que han sido levantadas durante la campaña de

rump, así como el Partido Republicano ya es completamente el partido de Trump. El lenguaje sobre el abor-

to refleja la renuencia de Trump a que el partido adopte una posición que es claramente muy impopular: una prohibición nacional del abor-to", manifestó a este diario Gary Ja-cobson, analista de la Universidad de California en San Diego.

## Debilidad de Riden

El Presidente Joe Biden, de 81 El Presidente Joe Biden, de 81 años, es cuestionado por su edad y por su capacidad para seguir al mando de la principal potencia mundial. "Trump llega a la convención en un momento especialmente fuerte. Mientras pueda usar la oportunidad para convencer a los votantes independientes de que está capacitado para ser Presidente, este podría ser un evento muy importante para d'i". aseguró Belt. portante para él", aseguró Belt.